

## 本市における在宅医療・終末期医療の取り組みについて

本市では、平成 29 年度から仙台市医師会の協力のもと在宅医療の普及啓発を目的として、民生委員児童委員や一般の市民の皆様を対象とした在宅医療の講演会を開催している。

平成 30 年度からは、仙台市医師会と共催で終末期医療に焦点をあてた講演会を開催しており、その際、かかりつけ医の重要性を記載したパンフレットを配布するなどして、併せてかかりつけ医の普及啓発も図っている。

### ○ 市民向け講演会の開催実績

#### 【平成 29 年度】

- ・各区で在宅医療を実践している先生を講師に迎え、民生委員児童委員を対象とした在宅医療の講演会を開催（各区 1 回開催）  
講師：草刈 拓先生（青葉区）、清治 邦章先生（宮城野区）、今野 喜郎先生（若林区）、安藤 健二郎先生（太白区）、新藤 哲先生（泉区）
- ・全市民向けの在宅医療の講演会を A E R 5 階多目的ホールで開催  
講師：ひかりクリニック院長 仙台市医師会 理事 清治 邦章先生

#### 【平成 30 年度】

- ・第 1 回終末期医療を考える講演会をホテルメトロポリタン仙台で開催  
講師：あんどろクリニック院長 仙台市医師会理事 安藤 健二郎先生
- ・第 2 回終末期医療を考える講演会を AER5 階多目的ホールで開催  
講師：仙台市医師会 会長 永井 幸夫先生

#### 【令和元年度】

- ・第 1 回終末期医療を考える講演会を AER5 階多目的ホールで開催  
講師：亀田総合病院地域医療連携室 室長 蔵本 浩一先生  
講師：医療法人社団爽秋会地域医療連携室 室長 山室 誠先生
- ・第 2 回終末期医療を考える講演会  
講師：終活ジャーナリスト 金子 稚子氏  
⇒新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため中止

### ＜今後の取り組みについて＞

本年度は新型コロナウイルス感染症の影響により講演会の開催を中止したところだが、令和 3 年度については、今後の感染状況を踏まえつつ、開催に向けた検討を進めてまいりたい。